

**ALGARINEJO**

**Viviendas para los vecinos.** La Junta ha firmado un convenio con el Ayuntamiento para ceder al municipio 200 viviendas del anejo de Fuentes de Cesna, el 95% de todas las existentes. Se construyeron en

1963 tras un deslizamiento de tierras que destruyó el núcleo urbano. Ahora los vecinos podrán comprarlas y regularizar su situación.

**ALMUÑÉCAR**

**Entrega de VPO.** Las 14 familias de jóvenes que re-

sultaron elegidos mediante sorteo –entre 376 aspirantes– para poder adquirir una de las viviendas concertadas de Citalsol podrán escriturar sus casas y ocuparlas la semana que viene, tras nueve meses de espera.

**ALBOLOTE**

**Cambios en el tráfico.** Ayer entró en funcionamiento la nueva organización del tráfico para una decena de viales adyacentes a la plaza Reina Sofía, donde está el centro de salud. Con ello, el Ayuntamiento pre-

tende dar más fluidez al intenso tráfico de esta zona, que contará con un número importante de nuevos aparcamientos en batería.

**GÓJAR**

**Nuevos ordenadores.** Los usuarios de la biblio-

teca municipal y del aula de informática del Ayuntamiento pueden ya disfrutar de los nuevos equipos informáticos que se han instalado gracias a los fondos del nuevo Plan E. Se han puesto 19 ordenadores entre ambas dependencias.

# La UGR, la que más títulos y másteres ofrece en la región

**Arranca el curso académico** en la Universidad de Granada, la segunda de Andalucía en número de alumnos, pero a la cabeza en oferta formativa

R. G. redacciongranada@20minutos.es / twitter: @20m 20 minutos

La Universidad de Granada (UGR) inició ayer oficialmente el curso académico, marcado, según dijo el consejero de Economía, Innovación y Ciencia, Antonio Ávila, por retos como la completa integración al Espacio Europeo de Educación Superior –el llamado plan Bolonia– o conseguir la «máxima conexión del conocimiento con el tejido productivo».

La UGR comienza el curso con casi 70.000 alumnos, entre los cerca de 60.000 estudiantes de grado, los 4.000 de

posgrado y los 3.500 que harán sus doctorados.

Tradicionalmente, la Universidad de Granada ha sido la segunda de Andalucía en número de alumnos, tras la Hispalense de Sevilla. Pero este curso, la granadina está a la cabeza de Andalucía en oferta formativa. Así, cuenta con 70 títulos de grado (la Hispalense, 69), así como 77 cursos máster (por 73 de la sevillana).

Éste es el primer año en que las universidades de Andalucía comienzan el curso con la completa implantación del sistema de enseñanzas de grado, y también con

## Mayoría femenina en las aulas

**El nuevo curso universitario se inicia en Andalucía con un 2,7% más de alumnos matriculados. En total, las universidades públicas andaluzas acogerán este año más de 237.000 estudiantes, frente a los 230.979 del curso pasado. Por sexos, la mayoría del alumnado matriculado son mujeres: un 54,3% (128.927), tónica que se repite en la totalidad de las universidades andaluzas.**

los másteres adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior. Además de destacar

la mayor oferta formativa, el consejero situó a la universidad granadina a la cabeza en la creación de empresas de base tecnológica de toda la región y alabó su prestigio y larga tradición docente, lo que a su juicio la convierte en unas de las universidades españolas con mayor poder de captación de alumnos.

En cuanto a la procedencia del alumnado, las universidades de Granada y Málaga son las que acogerán a un mayor número de alumnado extranjero: aglutinan entre las dos el 56% de los 6.000 jóvenes foráneos que estudiarán en Andalucía.



Ensayo de la Orquesta Ciudad de Granada en el auditorio, recién restaurado, para su concierto de reapertura del jueves.

TORRES

## El Manuel de Falla se reabre este jueves tras la mayor reforma de su historia

**Tiene butacas nuevas y ha mejorado su acústica.** El Auditorio Manuel de Falla está listo para abrir sus puertas este jueves tras afrontar la reforma «más importante» de su historia desde el incendio que

calcínó parte de sus instalaciones en 1986. La intervención ha supuesto una inversión de más de 4,1 millones de euros y ha mejorado ostensiblemente su acústica. Tiene nuevo sistema de climatiza-

**1.240 butacas**

italianas nuevas se han instalado, con un coste de unos 500 euros cada una

ción. Según el alcalde, «el mejor del mundo, el aire sale del suelo y no se oye nada».

También son nuevas las butacas, diseñadas en Italia para garantizar la buena acústica del auditorio y no hacer ruido al usarlas. Igualmente, se han renovado las cubiertas, mejorado la impermeabilización y ampliado los vestuarios, entre otras obras.

## 20 SEGUNDOS

### Los alcaldes de la costa irán a Madrid a exigir a Blanco que acabe la A-7

Los alcaldes de la costa irán a Madrid el 20 de octubre para intentar mantener una reunión con el ministro de Fomento, José Blanco, para conocer los plazos concretos de terminación de la autovía A-7 y exigir su terminación, si bien, según el PSOE, el ministro está cerrando su agenda para viajar en breve al litoral granadino a explicar el estado de la autovía. «Tiene que haber un compromiso claro, hay tramos que ya deberían de estar licitados, en algunos han desaparecido las máquinas y en otros como el tramo Puntalón-Carchuna han sellado los túneles. Realmente nos encontramos con una incertidumbre importante», señaló ayer el alcalde de Motril, Carlos Rojas, que insistió en que la autovía sigue con tramos parados a pesar de que es «clave» para la comarca.

### Recortes en la limpieza de las calles

El comité de empresa de Inagra ha denunciado el recorte de presupuesto que el Ayuntamiento de Granada va a llevar a cabo en la recogida de residuos y la limpieza viaria de la capital. La empresa, según CC OO, está elaborando un plan de viabilidad a raíz del recorte municipal, de unos ocho millones de euros.

### Antonio Jara, nuevo presidente del BEF

El presidente de Caja Granada, Antonio Jara, fue elegido ayer presidente del Banco Europeo de Finanzas (BEF). Jara sustituye en el cargo a Antonio Pulido, máximo responsable de Cajasol, al cumplir el periodo de un año de mandato rotatorio establecido.

### Intento de violación en plena calle

La Policía Local ha detenido a un hombre de 32 años, P. B. L., por el intento de violación de una mujer a la que supuestamente abordó en el Camino de Ronda en la madrugada del sábado. Un particular dio el aviso y una patrulla halló a la víctima, que se había refugiado en un portal donde se encontraba semidesnuda.



### Desarticulada una banda de traficantes

La Policía ha desarticulado una banda que traficaba con drogas a las puertas de una iglesia para pasar desapercibida y no levantar sospechas. La operación, denominada Vega, se ha saldado con nueve detenidos, el registro de 13 propiedades y la intervención de numerosas armas, droga y dinero.

### Fraude escolar

La Junta dice que el informe remitido por el Ayuntamiento sobre la inscripción en el padrón de varias familias investigadas por un supuesto fraude en la escolarización de sus hijos «no aporta nada», ya que sólo indica el domicilio y la fecha de alta.

### Abusos a menores

Un hombre de 56 años acusado de abusar sexualmente de seis niñas de entre 9 y 12 años de su propia familia se enfrenta a una petición fiscal de 26 años de prisión.